



A nuestros lectores, colaboradores, miembros del comité editorial y a la comunidad de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia:

Revista Veterinaria México ha cumplido un ciclo. Han sido 43 años de publicar y difundir los resultados de investigaciones en diversas ramas de la medicina veterinaria y de la zootecnia, 43 años de servir como la voz de nuestra Facultad. Los tiempos, sin embargo, cambian y para permanecer vigentes y en sintonía con las circunstancias actuales, tanto académicas como tecnológicas, la revista se renueva.

Nos encontramos, pues, en un periodo de transformación. Nuevo nombre, nueva presentación, nueva dirección, nuevo enfoque, digitalización, ésos son los retos a los que nos enfrentamos. Revista Veterinaria México tendrá como último número impreso el número 4 del volumen 43. La intención es que para el volumen 44, el proceso de publicación de la revista, con su nuevo nombre, se realice totalmente en línea, desde la recepción de manuscritos y la revisión por pares hasta el acceso a cada número.

Hay mucho camino por recorrer todavía y muchas incógnitas por resolver. Sin embargo, algo es seguro: pondremos nuestro mejor esfuerzo para que este proyecto de renovación sea exitoso. Después de todo, tenemos el ejemplo del Dr. Raymundo Martínez Peña y de su equipo en el cual inspirarnos. Personalmente, les agradezco por el trabajo de todos estos años, lo mismo que a los miembros del comité editorial de la revista.

Así es como termina un ciclo y empieza otro. Esperamos seguir contando con el apoyo, la colaboración y el entusiasmo de todos ustedes.

SILVIA ELENA BUNTINX DIOS
JEFA DEL DEPARTAMENTO DE PUBLICACIONES
FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA
UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
